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星报综合消息 今年3月份以来，京藏高

速公路频繁发生堵车现象。从8月14日开始，

京藏高速公路进京方向出现堵车，堵车时间

持续20多天。9月2日中午，内蒙古境内堵

车路段长达120公里。日前，交通运输部部

长李盛霖对京藏高速堵车问题进行专题调

研，并表示要促进建设新的通道，尽快修建

国道110辅线，支持河北尽快修好张涿线。

交通部规划研究院的专家分析拥堵原

因：首先在于，京冀内蒙古三地对京藏高速

属地段的交通管理缺乏统一机制，各自为

政导致管理混乱；其次，作为高速公路交通

的实际管理者，高速公路交警与掌握高速

公路原始信息的交通系统缺乏互动机制；

最重要的是，作为京西北交通主干道，京藏

高速承担了太多的货运压力，暴露出这条

狭长走廊运输方式单一的弊端。

针对此次京藏高速大堵车的问题，交

通部与北京市相关单位已经着手实地考

察，不排除会建立三地联动的长效机制，而

开辟新的货运通道，让内蒙古煤晋煤更顺

畅流通，也已经提上日程。

而据了解，目前，河北省已确实在寻找一条

新的通道，为拥堵在京藏高速上的煤车分流。

8月26日，在张家口区域高速公路疏

堵保畅工作调度会上，河北省交通厅副厅

长杨国华表示，要加快张石高速公路张保

界至涞源段工程建设进度，争取早日通车，

同时，有效衔接一般国省干线，使车辆在张

石高速公路涞源站能上能下，通行顺畅。

日前，交通运输部部长李盛霖对京藏

高速堵车问题进行专题调研时表示，要促

进建设新的通道，结合“十二五”规划，积极

建设一条科学、合理的通道，从根本上解决

问题。积极支持北京和河北修建道路，尽

快修建25公里的国道110辅线，积极支持河

北省尽快修好150公里的张涿线，在一定程

度上尽快缓解拥堵。

李盛霖还表示，考虑到北京作为全国

政治中心的特殊性，交通运输部正准备向

国务院写报告，科学论证，统筹考虑，寻求

一个彻底解决问题的方案。

京藏高速内蒙古段再次堵车上百公里

交通部：建新通道解决拥堵

星报综合消息 昨日，华中科技大学

2010年本科新生入学报到；该校拟清退307

名硕士生和博士生的消息，震动了初入大学

的新生。

8月30日，该校研究生院在网上公布，将

对“超学时”研究生进行退学处理。按规定，

硕士生学习年限最长不应超过4年，博士生

最长不超过8年。

据了解，相关院系正在上报对拟退学学

生的具体意见，学生最终是否退学将由该校

校长会议研究决定。届时，学生如对退学有

异议，可提出申诉。

虽然此次拟清退的人数不算少，但与学

校研究生总数相比，比例并不高。去年底的

统计显示，该校共有研究生17694人；按此计

算，拟清退研究生只占1.7%。

该校规定，学满一学年以上退学的研究

生，学校发给肄业证书。清退“超学时”研究

生的举措，昨日在新生中引发震动。博士新

生小邓称，导师在见面会上已将此事告知，

“这是一个教训，读书当然得下工夫”。

该校社会学系博三学生狄金华认为，

清退“超学时”研究生是个很好的淘汰机

制。中央教科所研究员储朝晖表示：“不仅

要在研究生中严格实行淘汰机制，本科生

也应搞淘汰制；否则，无法提高我国高等教

育质量。”

资料显示，高校扩招后的十年间，我国

研究生人数增加了 100多万人，上年达到

140.49万人，今年计划招收研究生53.4万人。

华中科大拟清退307名研究生

星报综合消息 临近特别股东大会召

开，黄光裕家族与国美董事会之战也进入

白热化阶段。“国美电器致股东信函”昨天

被曝光，这份信回顾了国美为何召开9月

28日特别股东大会，并呼吁各股东在关键

时刻支持国美董事会。此外，港交所披露

黄光裕方面则再次通过二级市场增持1.77

亿股。

股东投票无需亲临现场

记者发现，这封邮件的落款时间显示

为8月30日，是国美电器为特别股东大会

投票而发送给所有股东的。与此前的给员

工信类似的是，该信函简单回顾了黄光裕

犯罪经过给国美带来的影响，并强调黄光

裕所提出的5项动议，是“无根据，不明智及

不受欢迎的”，有可能对国美造成伤害。

信函中强调，在获得贝恩资本注资后，

国美业务健康发展。国美再次对黄光裕特

别股东大会之后要求分拆门店，以及参与配

售一事给予书面回复，称非上市门店分拆只

会影响上市公司2.85亿港元的收益，不会对

上市公司带来更多损失。黄光裕所要求参

与配售一事，国美目前并无操作计划。

原国美电器决策委员会发展战略研究

室主任、现日新电动车副总经理胡刚认为，

如果失去非上市门店，国美在谈判权和竞

争力方面都会有所削弱。

此外据记者了解，国美电器特别股东

大会将于9月28日下午2点半在香港铜锣

湾的富豪香港酒店举行。国美股东不需要

当日亲临股东大会现场，只要在9月24日

之前，将表达自己意见的表格寄到国美在

香港负责股份过户登记的公司——卓佳雅

柏勤有限公司处，代理公司会在28日负责

最终投票。

黄光裕方面持股接近36%

在陈晓一方紧急“拉拢”各大股东之际，

黄光裕也不断增加“决战日”的筹码。据港

交所昨天信息显示，国美电器大股东黄光裕

旗下全资拥有的Shinning Crown Holdings

Inc.分别于8月30日至31日增持国美电器

1.45亿及3160万股，合计约1.77亿股；每股平

均价2.209元及2.275元，合计约4亿港元。

此前8月24日、25日，为了应对贝恩资

本即将的“债转股”，黄光裕以2.42港元/股

的均价增持国美电器约1.2亿股，占国美电

器0.8%的股份，共计耗资2.904亿港元。

目前，黄光裕方面已从二级市场增持

接近2%，持有国美股份接近36%。根据港

交所的相关规定，单一大股东增持超过

2%，就要向全体股东发起要约收购。

机构投资者态度不明

昨天有媒体报道称，摩根士丹利和摩

根大通都明确表达了支持董事局的态度，

不过随后又有报道称，“接近摩根士丹利的

人士透露，大摩所持有的国美股票大多是

受客户委托，通过二级市场购买，因此没有

董事会席位，也不具投票权，大摩不会介入

国美的事务决策。”国美方面人士则认为，

对于要求利益最大化的机构投资者来说，

机构投资者不太可能会表明他们的态度。

国美电器昨日收报2.27港元，无升跌，

成交额2.75亿港元。

云南特大山体滑坡
已致22死26失踪

星报综合消息 截至9月4日 15时

55分，发生在云南省保山市隆阳区瓦马

乡大石房村民小组的特大山体滑坡已致

22人死亡，26人失踪。目前，搜救工作

仍在有序进行中，卫生医疗人员对灾区

进行循环消毒作业，确保灾区无疫情。

由于灾害现场复杂，指挥部制定了

遇险撤退预案，做到统一协调、布岗布

哨，确保搜救人员安全。两天来，7个作

业点科学展开搜救，合力推进抢险救灾

工作。

国美之战白热化：黄氏持股升至36%

“包月包季”违规罚款
交警大队长被记大过

星报综合消息 江西乐平市交警大

队违规罚款问题有了新进展。乐平市委

宣传部4日向记者证实，乐平市委、市政

府对交警大队违规罚款问题相关责任人

进行严处，大队长黄立新被处以行政记

大过处分。

7月下旬，乐平市多名司机反映，只

要交了一定数额的罚款，即使车辆超载，

也可以在相应期限内不被罚款。此事经

媒体报道后，当地交警大队对超载车辆

实行“包月包季”违规罚款问题引起社会

广泛关注。

8月 18日，乐平市组成联合调查组

进驻市交警大队展开调查，发现违规罚

款问题确实存在。根据调查结果，乐平

市委、市政府对事件相关责任人员作出

严肃处理：给予乐平市公安局党委副书

记、交警大队大队长黄立新行政记大过

处分；给予教导员张杰行政警告处分；给

予副大队长方林崽行政警告处分；给予

城区中队中队长汪水华行政警告处分；

给予城区中队民警胡一波行政记大过处

分；对民警洪巍、刘显峰、吕红东予以诫

勉谈话。
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国务院批准十城市
土地利用总体规划

星报综合消息 日前，国务院已正

式批准杭州、南昌等10个城市土地利用

总体规划，标志着市级土地利用总体规

划正式进入批准阶段。

除上述城市外，这10个城市还包括

郑州、武汉、南宁、平顶山、安阳、荆州、湘

潭、柳州。

目前，中国 31 个省（自治区、直辖

市）和新疆生产建设兵团土地利用总体

规划中，28个已获批；须报国务院审批

的102个市级土地利用总体规划中，已

有41个上报国务院，正在征求国务院相

关部门意见。

国土资源部有关负责人称，计划以

10个左右城市为一批的进度，进一步加

快市级土地利用总体规划的修编和报

批，争取年底前基本完成市级土地利用

总体规划审批工作。

拥堵在京藏高速上的车辆


